

SWI

Bentuk Sikap Prajurit Yang Berdisiplin, Dandim 1710/Mimika Beri Pengarahan Kepada Segenap Prajurit dan PNS Kodim

Ahmad Rohanda - SWI.OR.ID

Jan 6, 2025 - 13:04



Timika - Usai pelaksanaan upacara bendera, Dandim 1710/Mimika Letkol Inf M. Slamet Wijaya, S.Sos.,M.Han,.M.A. beri pengarahan melalui Jam Komandan kepada segenap prajurit dan PNS Kodim 1710/Mimika Jl. Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Senin (06/01/2025).

Pengarahan diberikan pada saat Jam Komandan seperti ini sangat penting dilakukan oleh pimpinan untuk memberikan penekanan dan instruksi-instruksi dari Komando Atas sekaligus sebagai sarana membina dan membentuk prajurit agar selalu mempunyai jiwa disiplin dalam melaksanakan tugasnya.

Dalam arahannya, Dandim 1710/Mimika pertama-tama mengucapkan selamat tahun baru kepada Prajurit dan PNS. Beliau berharap tahun baru agar menjadi tolak ukur serta evaluasi kita di tahun 2024 baik yang menyangkut urusan pribadi maupun kedinasan, sehingga di tahun 2025 dapat terjadi peningkatan.



"Tahun 2024 kita jadikan sebagai tolak ukur sekaligus evaluasi kinerja kita baik yang menyangkut urusan pribadi maupun kedinasan, harapannya hal baik yang telah kita lakukan di 2025 akan terjadi peningkatan, serta hal-hal yang kurang baik di 2024 dapat kita kurangi ataupun hilangkan" kata Dandim.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 1710/Mimika juga menyampaikan program-program dari Komando Atas yang harus dilaksanakan di tahun 2025, diantaranya terkait program makan bergizi, program swasembada pangan di tahun 2025, program unggulan Kasad "TNI Manunggal Air" pembangunan sumur bor dan program TMMD ke 124 yang akan dilaksanakan pada bulan Mei mendatang.

"Dengan banyaknya program kegiatan yang akan kita laksanakan, saya minta kerjasama para Babinsa untuk aktif berkoordinasi dengan seluruh komponen

masyarakat di wilayah binaan melalui kegiatan Binter, agar setiap program yang dilaksanakan dapat terselenggara dengan baik. Saya dan perwira lain tanpa ada kerjasama dari para Babinsa, program kita tidak akan dapat berjalan karena ada keterkaitan yang saling berhubungan dalam tugas kita," imbuh Dandim.

Diakhir arahannya, Beliau memberikan penekanan untuk menghindari pelanggaran sekecil apapun dengan kontrol diri yang kuat serta senantiasa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, penggunaan kesejahteraan berupa cuti maupun perijinan sesuai aturan, laporkan setiap permasalahan sesuai hirarki serta yang terakhir beliau mengajak untuk tetap menjaga kekompakan. (*)